



• 1953
transport des briques
pour construire
la maison des Sœurs





- Octobre 1954:
Mgr Ignace bénit
la maison des Sœurs



- 1954 toute l'école à peu près au complet devant la 1^{ère} maison des sœurs

Sœur Renée de la Croix est décédée en 1985 mais sœur Marie-Gisèle et sœur Thérèse continuent leur route avec le Seigneur... et leurs sœurs.



Marie-Gisèle est à la communauté du Sacré-Cœur à Chavagnes, elle a 98 ans et peut encore prier le chapelet en malgache.



Thérèse est à la communauté de Montaigu, elle a 96 ans.

En août dernier, elle était très heureuse d'être là pour accompagner 3 jeunes sœurs malgaches qui renouvelaient leurs vœux à la maison-mère.